

PCR mantiene la calificación de "AAA" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Banco de la Producción S.A. – PRODUBANCO

Ciudad de Quito (abril, 2021) En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de "AAA" con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Banco de la Producción S.A. Produbanco. La calificación se sustenta en el posicionamiento y trayectoria que mantiene la entidad en el sistema financiero nacional. PCR considera favorable la estrategia del Banco sobre la constitución de provisiones, para hacer frente a la crisis económica y social que ha vivido el país a causa del COVID-19 y, que, como consecuencia le ha permitido a la institución incrementar sus niveles de cobertura. Es destacable la administración de liquidez del banco, que se ha fortalecido al cierre del año, y se refleja en el incremento de sus indicadores, demostrando así un buen manejo de los riesgos asociados a su intermediación financiera y brindando certidumbre a los depositantes en tiempos de estrés. Por último, como consecuencia de percibir un menor nivel de ingresos, los índices de rentabilidad se han deteriorado a la fecha de corte, ubicándose levemente por debajo del promedio de sus pares.

Banco de la Producción S.A. Produbanco es una institución financiera que posee una amplia trayectoria en el mercado financiero ecuatoriano; ubicada históricamente como uno de los cuatro bancos más grandes del país, denota una gestión de intermediación financiera orientada hacia una banca universal, forma parte del Grupo Promerica, con presencia en América Central, América del Sur y el Caribe, específicamente en nueve países: Ecuador, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Islas Caimán, Nicaragua, Panamá y República Dominicana, y el banco afiliado Terrabank (Estados Unidos), matiz que denota la fortaleza del grupo financiero

Estrategias corporativas

La institución históricamente ha presentado una estrategia de intermediación financiera guiada al segmento comercial, sin embargo, la administración actual ha implantado una estrategia diferente, denotándose un perfil de riesgo moderado que busca incrementar su participación de mercado en los segmentos de consumo y vivienda, aspectos que demuestran el lineamiento hacia una banca universal. El plan estratégico 2019-2023 se basa en seis pilares principales:

- Transformación cultural para asegurar el éxito de la transformación digital.
- Organización direccionada por la data.
- Segmentación estratégica basada en el comportamiento de los clientes para ofrecer experiencias memorables.
- Crecimiento desconcentrado en todos los segmentos y geografías.
- Administrar responsablemente los activos y riesgos.
- Compromiso con la sostenibilidad y responsabilidad social.

Posición competitiva

A diciembre de 2020, Banco de la Producción S.A. Produbanco se ubicó en cuarta posición dentro del sistema de bancos privados del total de activos, pasivos y patrimonio registrados, con una participación de mercado de 11,38%, 11,69% y 8,72%, respectivamente. Adicionalmente, Produbanco ocupa el tercer lugar dentro de los bancos privados tanto por captación de depósitos a la vista con el 12,20% del total del sistema como por de captación de depósitos a plazo (11,33%).

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación: Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Karla Torres Analista Principal ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.